

Fernando Ocáriz: «El Opus Dei no tiene nada que ver con la política»

El nuevo Prelado del Opus Dei, el español Fernando Ocáriz, señala como desafíos «la pobreza, los jóvenes y la familia».

25/01/2017

La Razón Fernando Ocáriz: «El Opus Dei no tiene nada que ver con la política» (Descargar en PDF)

Sereno, con una sonrisa y como si nada hubiera cambiado en su vida. Así fue la primera aparición del nuevo Prelado del Opus Dei, el español Fernando Ocáriz, después de que fuese elegido y nombrado por el Papa Francisco en la tarde del lunes.

En su primer día como superior de uno de los carismas más difundidos y de mayor peso en la Iglesia, quiso mantener un breve encuentro con los periodistas en la Universidad de la Santa Croce en Roma y manifestar su agradecimiento al Papa Francisco. «Me corresponde ser sucesor de dos personas de altura tanto humana como espiritualmente», señaló en relación al fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá de Balaguer.

«Ante todo tengo un sentimiento de agradecimiento a Dios por su confianza, porque por la fe que profesamos sabemos que la

casualidad no existe», afirmó en las que fueron sus primeras palabras. «**Estoy tranquilo porque si Dios ha querido esto me ayudará. También a través de la oración de tanta gente de la Prelatura y de tantas otras personas en el mundo**».

Monseñor Ocáriz aseguró que «el Santo Padre nos tiene un gran afecto» y manifestó que los desafíos que tiene por delante la Iglesia y la sociedad son «la pobreza, los jóvenes y la familia».

«Conocí al Papa cuando era Obispo Auxiliar de Buenos Aires. Fui con Monseñor Javier Echevarria (el anterior Prelado que falleció en diciembre) a encontrarnos con él. Unos tres años más tarde nos volvimos a ver. Me pareció una persona seria, muy amable, sencillo, educado, se veía claramente que

tenía un interés positivo por todas las personas, interés pastoral», reveló.

Al firmar el nombramiento, Francisco «dijo que el Opus Dei se encuentra en un momento histórico muy importante porque tenemos al primer Prelado que no trabajó directamente con el fundador. **Nos dijo que tenemos que ser fieles a su carisma y tener un gran entusiasmo misionero**», aseveró a su vez Mariano Fazio, vicario general.

Por otro lado, el que es ya tercer sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer, quiso dejar claro que el Opus Dei «no tiene nada que ver con la política». «Cada miembro puede tener la idea política que quiera, siempre que sea compatible como católico», pero «el Opus Dei no es ni franquista ni no franquista. Cada uno hace lo que quiere», afirmó al responder a una pregunta.

Á. De Juana

La Razón

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/fernando-
ocariz-el-opus-dei-no-tiene-nada-que-
ver-con-la-politica/](https://opusdei.org/es-es/article/fernando-ocariz-el-opus-dei-no-tiene-nada-que-ver-con-la-politica/) (26/01/2026)